

# GAFOY Sebuah Destinasi Kuliner dan Gaya Hidup Terkini Hadir di Summarecon Kelapa Gading



Soetjipto Nagaria, Adrianto P. Adhi, Liliawati Rahardjo, Soegiarto Nagaria dan Herman Nagaria melakukan gunting pita pembukaan GAFOY.



Soetjipto Nagaria membubuhkan tinta ke barongsai.

JAKARTA (IM) - Summarecon Mall Kelapa Gading sebagai salah satu trendsetter pusat perbelanjaan di wilayah utara Jakarta memperkenalkan fasilitas terbarunya GAFOY.

Fasilitas ini secara resmi dibuka untuk umum pada Kamis (14/3), melalui seremoni pembukaan yang dilakukan Soetjipto Nagaria (President Commissioner

Summarecon), Adrianto P. Adhi (President Director Summarecon), Liliawati Rahardjo (Managing Director Summarecon), Soegiarto Nagaria (Director Summarecon) dan Herman Nagaria (Director Summarecon) serta jajaran direksi dan komisaris Summarecon yang ikut menyaksikan rangkaian acara.

"Kehadiran GAFOY kami harapkan dapat memberikan kontribusi

akan memberikan kontribusi bisnis recurring income bagi Summarecon, GAFOY sebagai fasilitas baru diharapkan semakin mengukuhkan citra kawasan Summarecon Kelapa Gading yang semakin lengkap, up-to-date dan modern," ujar President Director Summarecon Adrianto P. Adhi, dalam media preview, Kamis (14/3).

Adrianto menambahkan, GAFOY terinspirasi dari semangat dan energi gaya hidup terkini dalam eksplorasi kuliner dan hiburan untuk kaum urban modern di segala usia. Membawa beragam variasi restoran dan cafe favorit, GAFOY akan menjadi destinasi ikonik dan sebuah inspirasi terbaru, sesuai de-

ngan tagline-nya yaitu "Your Gateway for All Things Extraordinary" GAFOY memiliki konsep arsitektural geometris dengan sentuhan exposed material, serta dengan keunggulan bentuk bangunan yang mengusung konsep low density building, yaitu bangunan yang dirancang dengan komposisi berupa ruang terbuka luas dan lebar, serta jarak yang besar.

Penggabungan antara arsitektur dengan sentuhan garis simetris, area terbuka untuk pejalan kaki yang lebar, serta ruang ritel dengan ketinggian ceiling mencapai 8 meter, akan menjadikan GAFOY sebagai destinasi ikonik terbaru di Kelapa Gading.

Pada kesempatan yang sama

Director Summarecon Soegiarto Nagaria mengatakan, GAFOY menjadi sebuah standar terbaru dalam mengembangkan beragam fasilitas yang akan terus disesuaikan dengan tren terkini, namun tidak melupakan kearifan legacy masa lalu yang telah dikenal dengan baik.

"Kehadiran GAFOY yang berdampingan dengan Summarecon Mall Kelapa Gading yang telah hadir sejak tahun 1990 akan menjadi sebuah pengalaman lintas generasi yang menyenangkan dan harmonis," imbuhnya.

Menempati area seluas 11.000 m2 dengan luasan area sewa mencapai 8.500 m2, GAFOY akan diisi sebanyak 22 tenant yang terdiri dari berbagai restoran dan cafe yang ter-

inspirasi dari gaya hidup kekinian. Pilihan ini disesuaikan untuk melengkapi berbagai tren terkini mulai dari gaya hidup sehat, coffee shop lover hingga after office hour yang akan menemani pengunjung mulai dari pagi hingga larut malam.

"Bersamaan dengan pembukaan, beberapa tenant yang akan dibuka pada hari ini adalah Osteria Gia, The RR Chocolate, Fujin, Mamitoko, Orasa, Chanba, Shin, Yaoyao, Cold Moo, The Coffee Academics dan Roti Kebanggaan. Sementara yang akan dibuka dalam waktu dekat diantaranya adalah Daun Muda Soulfood, Lan Kwai Fong, Samwon dan masih banyak tenant menarik lainnya," ujar Director Operation Summarecon Malls Group Willy Effendy. ● kris



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



[www.mg.co.id](http://www.mg.co.id)



GAFOY memiliki konsep arsitektural geometris dengan sentuhan exposed material.



GAFOY sebagai destinasi ikonik terbaru di Kelapa Gading.

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

**INGAT YANG ADA BADAKNYA...**

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

[www.larutanpenyegar.com](http://www.larutanpenyegar.com) [@capbadak\\_id](https://www.facebook.com/larutanpenyegar)

**GRC board**  
Abilanga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | [www.grcboard.com](http://www.grcboard.com)

# Dato Sri Prof. DR. Tahir Dianugerahi Sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon



Dato Sri Prof. DR. Tahir.

**JAKARTA (IM)** - Founder Tahir Foundation Dato Sri Prof. DR. Tahir dianugerahi sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon. Tahir dinilai memiliki kepedulian dan kontribusi yang besar terhadap perkembangan olahraga taekwondo di Indonesia.

Seperti diketahui, Kukkiwon merupakan badan yang menerbitkan peringkat dan (gelar sabuk hitam) promosi hingga sertifikasi olahraga taekwondo.

Organisasi dari Distrik Gangnam-gu Seoul, Korea Selatan ini juga dikenal sebagai Markas Taekwondo Dunia.

Sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon itu diserahkan sekaligus disematkan oleh Ketua Umum PBTTI (Pengurus Besar Taekwondo Indonesia) Letjen TNI Richard Tampubolon dan perwakilan Kukkiwon Master Kwak Youngmin pada Kamis (14/3) di Jakarta.

Dengan penyerahan sabuk DAN Kehormatan itu, Dato Sri



Letjen TNI Richard Tampubolon beserta jajaran berfoto bersama Tahir dan Hendra Mulyono pada penyerahan sertifikat.



Letjen TNI Richard Tampubolon.

beladiri lainnya, seperti Sabuk DAN 6 di cabang karate dan Sabuk DAN 5 di cabang judo.

“Saya karate sudah DAN 6 dari Jepang. Judo sudah DAN 5. Itu DAN Kehormatan. Saya juga pemain judo dan jadi pengurus judo,” tambahnya.

Tahir mengungkapkan dirinya sudah lama berkontribusi memajukan berbagai cabang olah raga di Indonesia, termasuk di tenis meja, judo, dan gula.

Dia pun berjanji akan meningkatkan prestasi taekwondo Indonesia di ajang olahraga internasional.

“Saya akan berupaya meningkatkan prestasi olahraga Taekwondo di Indonesia termasuk untuk persiapan ke ajang Olimpiade Paris 2024. prestasi para atlet Indonesia pada cabang olahraga beladiri lainnya seperti judo dan karate sudah cukup bagus, dan sekarang waktunya untuk meningkatkan prestasi taekwondo,” pungkasnya. • jhk/kris



Letjen TNI Richard Tampubolon menyerahkan plakat ke Tahir.



Letjen TNI Richard dan Tahir memperlihatkan sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon.



Dato Sri Prof. DR. Tahir dan Letjen TNI Richard.



Penyematan sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon.

Prof. Dr. Tahir telah resmi menyanggah sabuk DAN 5 di olahraga bela diri Taekwondo. Sertifikat tersebut merupakan yang paling bergengsi dan satu-satunya yang secara resmi diakui di cabang Taekwondo yang dikeluarkan untuk para praktisi di seluruh dunia.

Sertifikat DAN Kehormatan diberikan sebagai bentuk penghargaan terhadap mereka yang

telah memberikan kontribusi secara signifikan untuk mempromosikan dan memajukan taekwondo.

Selain Dato Sri Prof. Dr. Tahir, sabuk DAN Kehormatan Kukkiwon juga diberikan kepada Ketua Umum PBTTI Letjen TNI Richard Tampubolon, Wakil Ketua Umum I PBTTI Irjen Pol Nico Afianta, Wakil Ketua Umum

II Roberto Pangasian Lumban Gaol, Wakil Ketua Umum III PBTTI Johannes Kennedy Aritonang, Ketua Komite Olahraga Indonesia (KOI) Raja Sapta Oktohari, pengacara Lucas, SH, dan pengusaha Jerry Hermawan Lo.

Hadir dalam prosesi penyerahan dan penyematan tersebut jajaran pengurus PBTTI, antara lain

Wakil Ketua Umum I PBTTI Irjen Pol Nico Afianta, Sekretaris Jenderal PBTTI Brigjen TNI Robert Dona, Kepala Bidang Pembinaan Prestasi PBTTI Brigjen TNI Anggara Sitompul dan Bendahara Umum PBTTI Ridwan.

Dato Sri Prof. DR. Tahir mengatakan selain Taekwondo, dirinya juga memegang Sabuk DAN Kehormatan di olahraga



Dato Sri Prof. DR. Tahir bersama Letjen TNI Richard Tampubolon pada penyerahan bahu Taekwondo Kukkiwon.



Suasana ramah tamah Dato Sri Prof. DR. Tahir dengan Letjen TNI Richard Tampubolon dan jajaran.

## Regency Specialis Hospital Johor Bahru Berbagi Kasih dengan Anak Yatim di Panti Asuhan Annajah

**JAKARTA (IM)** - Bulan Ramadhan merupakan bulan penuh berkah dan dilipatgandakan setiap kebaikan. Salah satu kebaikan yang bisa dilakukan adalah saling berbagi makanan untuk berbuka puasa dan sembako.

Seperti yang dilakukan oleh Regency Specialis Hospital, Johor Bahru, Malaysia yang melalui perwakilannya di Jakarta pada Jumat (15/3) malam lalu berbagi kepada anak-anak yatim di Panti Asuhan Annajah, Jalan Kemajuan, Pesanggrahan, Jakarta Selatan.

“Kami berbagi ke anak-anak yatim di Panti Asuhan Annajah ini sebagai bagian dari program CSR (Corporate Social Responsibility) kami,” ujar dr Patricia, S.Y. Wijaya, MM selaku Direktur Utama PT Mitra Mahkota Cipta yang merupakan perwakilan Regency Specialis Hospital di Jakarta.

dr Patricia menambahkan,

kan, dalam berbagi ke anak-anak yatim ini, pihaknya membagikan makanan berbuka puasa, 55 paket sembako, sajadah dan tasbih.

Menurutnya RS Regency merasa perlu memainkan peranan penting dalam



Raja Mohamed Faliq dan dr Patricia menyerahkan paket sembako ke Sekretaris Panti Asuhan Annajah Fachrul Roji.

melibatkan dan mendukung masyarakat secara aktif. Terutama anak-anak panti asuhan yang membutuhkan.

Sekretaris Panti Asuhan Annajah Fachrul Roji bersyukur dan berterima kasih atas perhatian dan pemberian bantuan anak-anak ya-

tim. “Kami bersyukur dan berterima kasih atas sumbangan dari RS Regency, semoga semua kebaikan ini dikembalikan juga,” ucapnya.

Selain dr Patricia dan jajaran, turut berpartisipasi dalam kegiatan sosial tersebut Manager, International Marketing Regency Specialist Hospital Raja Mohamed Faliq Bin Raja Adam.

Mereka bersama-sama berbuka puasa dengan anak-anak yatim dan pimpinan serta pengurus Panti Asuhan Annajah. Kegiatan berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan.

Seperti diketahui, Regency Specialist Hospital (Regency) merupakan salah satu Rumah Sakit terbaik di Malaysia yang berbasis di Johor Bahru.

Rumah Sakit yang didirikan pada tahun 2009 ini menjadi salah satu rumah sakit rujukan pasien internasional. • kris



Raja Mohamed Faliq membagikan makanan berbuka puasa.



dr Patricia membagikan makanan berbuka puasa.



Raja Mohamed Faliq dan dr Patricia berfoto bersama pengurus dan anak yatim di Panti Asuhan Annajah.